

FLEMINGS

HOTELS

HINWEISE ZUR VERARBEITUNG VON PERSONENBEZOGENEN DATEN IM RAHMEN DER SCHLIESSFACHANMIETUNG (STAND: 01.07.2023)

1. Verantwortlicher

Flemings Hotels GmbH & Co KG; Bleichstraße 52, 60313 Frankfurt am Main, Tel.: + 49 69 37003-180
Unser Datenschutzbeauftragter ist unter der oben angegebenen Adresse oder per E-Mail unter
info@schiedermair-datenschutz.com erreichbar.

2. Betroffene Personen

Personen, die ein Schließfach mieten.

3. Zwecke der Verarbeitung

Die Verarbeitung von personenbezogenen Daten ist erforderlich, um die Anmietung von Schließfächern zu begründen und abzuwickeln, einschließlich der damit verbundenen Kommunikation und der Zahlung.

4. Rechtsgrundlage der Verarbeitung

Art 6 Abs 1 lit. b) DSGVO (Erfüllung eines Vertrags)

5. Kategorien von personenbezogenen Daten, die verarbeitet werden

E-Mail Adresse, Mobil-Telefonnummer des Mieters des Schließfachs (Versendung des Öffnungscodes), Öffnungscodes, Schließfachnummer und -standort, Zeitraum der Anmietung, Fachgröße, Öffnungs- und Schließvorgänge, Teile der Karten-ID der Kredit- oder Debitkarte, zu bezahlender Betrag, E-Mail- und SMS-Kommunikation.

6. Quelle der personenbezogenen Daten

Die Daten stammen vom Betroffenen selbst und werden im Rahmen der Nutzung erhoben.

7. (Kategorien von) Empfänger(n) der personenbezogenen Daten

Anbieter des Schließfachsystems: Variocube GmbH, Franckstraße 45, 4020 Linz, Österreich
Zahlungsdienstleister: Wallee GmbH, 20354 Hamburg

8. Übermittlung der personenbezogenen Daten an ein Drittland/ internationale Organisation

Findet nicht statt / nicht geplant.

9. Speicherdauer bzw. Kriterien für die Speicherdauer

Die Speicherdauer beträgt 3 Monate ab Ende des Tages der Nutzung durch den Mieter (Administration von Beschwerden der Schließfachmieter, Nachweis der ordnungsgemäßen Funktion der Schließfächer, Komfortfunktion der Ermöglichung der Anmietung desselben Schließfachs). Eine längere Speicherung findet nur im Falle des Andauerns einer (außer)gerichtlichen Auseinandersetzung bis zur Klärung der Ansprüche statt.

10. Pflicht zur Bereitstellung der Daten

Die Bereitstellung ist für den Vertragsabschluss über die Schließfachanmietung erforderlich, ohne Bereitstellung kann eine Schließfachanmietung nicht erfolgen.

11. Erfolgt eine automatisierte Entscheidungsfindung, Profiling

Findet nicht statt.

12. Belehrung über Rechte

Jede von der Datenverarbeitung betroffenen Person hat nach Maßgabe der gesetzlichen Bestimmungen gegenüber dem Verantwortlichen das Recht auf Auskunft über die personenbezogenen Daten, Berichtigung oder Löschung, der Verarbeitung zu widersprechen, die Einschränkung der Verarbeitung zu verlangen sowie die Daten übertragen zu erhalten. Die vorstehenden Rechte können durch Mitteilung an die Verantwortliche (Punkt 1) ausgeübt werden. Jede betroffene Person hat ein Beschwerderecht bei einer Datenschutzaufsichtsbehörde, wenn sie der Auffassung ist, dass der Verantwortliche personenbezogene Daten nicht in Einklang mit datenschutzrechtlichen Vorschriften verarbeitet. Die für die Verantwortliche zuständige Aufsichtsbehörde ist: Der Hessische Datenschutzbeauftragte, E-Mail: poststelle@datenschutz.hessen.de.

FLEMINGS

HOTELS

NOTICE ON PROCESSING OF PERSONAL DATA FOR SAFE DEPOSIT BOX RENTAL (AS OF: 01.07.2023)

- 1. Data Controller**

Flemings Hotels GmbH & Co KG; Bleichstraße 52, 60313 Frankfurt am Main, Tel. : +49 69 37003-180.
Our data protection officer can be reached at the above address or by email at info@schiedermair-datenschutz.com.
- 2. Data Subjects**

Individuals renting a safe deposit box.
- 3. Purposes of Processing**

The processing of personal data is necessary to establish and process the rental of safe deposit boxes, including related communication and payment.
- 4. Legal Basis for Processing**

Art. 6(1)(b) GDPR (Performance of a Contract)
- 5. Categories of Personal Data Processed**

Email address, mobile phone number of the safe deposit box renter (for sending the opening code), opening code, safe deposit box number and location, rental period, size of the box, opening and closing events, partial card ID of the credit or debit card, payable amount, email and SMS communication.
- 6. Source of Personal Data**

The data is provided by the data subject themselves during the usage process.
- 7. Recipient(s) of Personal Data**

Provider of the safe deposit box system: Variocube GmbH, Franckstraße 45, 4020 Linz, Austria
Payment service provider: Wallee GmbH, 20354 Hamburg
- 8. Transfer of Personal Data to a Third Country/International Organization**

Not applicable / not planned.
- 9. Storage Period or Criteria for Determining the Storage Period**

The storage period is 3 months from the end of the day of use by the renter (administration of complaints from safe deposit box renters, proof of proper functioning of the safe deposit boxes, convenience function of enabling the rental of the same safe deposit box). A longer storage period only applies in case of an ongoing (extra) judicial dispute until the claims are clarified.
- 10. Obligation to Provide Data**

Providing the data is necessary for the conclusion of the safe deposit box rental contract; without providing it, safe deposit box rental cannot take place.
- 11. Automated Decision-Making, Profiling**

Not applicable.
- 12. Information about Rights**

Every data subject affected by data processing has the right, in accordance with the legal provisions, to access personal data, rectify or delete it, object to the processing, and request the restriction of processing or data portability. These rights can be exercised by contacting the data controller (see Point 1). Every data subject has the right to lodge a complaint with a data protection supervisory authority if they believe that the data controller is processing personal data in violation of data protection regulations. The competent supervisory authority for the data controller is:
Der Hessische Datenschutzbeauftragte, E-Mail: poststelle@datenschutz.hessen.de.